

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	垂井町立不破中学校		
実 施 期 間	平成26年10月29日(水)～11月24日(月)		
実 施 概 要	①文化祭開催(合唱披露) ②ふれあい垂井ピアへの参加及びボランティア活動 ③民生児童委員さんの授業参観及び生徒との会食 ④家族参観及び大垣市吹奏楽団の演奏鑑賞		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input checked="" type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input checked="" type="checkbox"/> 交流活動 <input checked="" type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input checked="" type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	4 5 0 人	計 約 5 4 0 人
	地 域 関 係 者	約 9 0 人	
実 施 状 況	①文化祭 ・期日 10月29日(水) ・会場 垂井町文化会館大ホール ・運動会終了から取り組んできた合唱を保護者の皆様にも披露し、生徒たちの姿を参観いただいた。 ・参加者 生徒650名 保護者170名 		
	②ふれあい垂井ピア参加及びボランティア活動 ・期日・会場 11月1, 2日(土日) 朝倉運動公園 ・昨年度カナダのカルガリー市との交流事業に参加した生徒が、国際交流のブースを設置し、自分たちの実践を発表するとともにカルガリー市の紹介を行った。 ・垂井町の地域行事である「ふれあい垂井ピア」において二日間、ゴミ拾いのボランティア活動を行った。 ・参加者 生徒50名 保護者及び学校支援の方々 85名 		
	③民生児童委員さん 授業参観及び生徒との会食 ・期日、会場 11月17日(月) ・垂井町の民生児童委員さんに授業参観をしていただき、代表生徒とともに給食を一緒に食べていただいた。 ・校長が『健やかに子どもを育てる街づくり～地域・家庭・学校とのつながり～』というテーマで講演を行った。 ・参加者 民生児童委員 50名 		

	<p>④家族参観及び大垣市吹奏楽団の演奏鑑賞</p> <ul style="list-style-type: none"> ・期日・会場 11月24日(月) ・2時間目 家族参観 ・3, 4時間目 吹奏楽団の演奏鑑賞 ・親子で大垣市吹奏楽団の演奏を聴くとともに、本校吹奏楽部と一緒に演奏をしていただいた。 ・参加者 生徒650名 保護者200名 
<p>成果及び課題</p>	<p>①文化祭 (保護者の感想)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・どの学級も当日までの練習の成果を観ることができた。 ・さすが3年生の合唱のレベルは高かった。 <p>②ふれあい垂井ピアへの参加及びボランティア活動 (町の担当者の感想)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・中学生がゴミ拾いをしてくれ会場がずっと綺麗な状態であった。 ・中学生がゴミ拾いをしている姿があり、大人も意識したのか、例年よりゴミが少なかった。 ・カルガリー市派遣の成果を町民に知ってもらうことができよかった。 <p>③民生児童委員さん 授業参観及び生徒との会食 (民生児童委員さんの感想)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・落ち着いて授業に臨んでいてよかった。 ・地域での姿と学校での姿の違いがわかり勉強になった。 ・給食を一緒に食べることができて嬉しかった。 ・校長先生の講話は大変勉強になった。これからも学校と密接に連携をする大切を改めて感じた。 <p>④家族参観及び大垣市吹奏楽団の演奏鑑賞 (保護者の感想)</p> <ul style="list-style-type: none"> ・3年生は受験が迫り、授業への集中力も以前よりもさらに高まっていた。 ・大垣市吹奏楽団の演奏はさすがに素晴らしかった。親子で一緒に聴くことができよかった。